

14.25

**Bundesministerin für Nachhaltigkeit und Tourismus Elisabeth Köstinger:** Sehr geehrte Frau Abgeordnete! Es ging tatsächlich darum, den bestehenden Gesetzestext, der bereits seit 2012 in Kraft war, für drei Jahre zu verlängern (*Ruf bei der SPÖ: Zusätzlich!*), um jenen Anlagen, die eben ausgelaufen sind, einen Nachfolgetarif zu gewährleisten.

Frau Abgeordnete, Sie sind Energiesprecherin der größten Oppositionspartei – und Sie haben das selbst auch betont – in diesem Land. Sie tragen auch eine Verantwortung dafür, wirklich zu wissen, wovon Sie reden, worum es in diesem Bereich geht. (*Abg.*

**Kucharowits:** *Das ist unglaublich! Das ist wirklich unglaublich! – Weitere Zwischenrufe bei der SPÖ.*) Ich möchte Sie wirklich darum bitten, dass wir uns normal hinsetzen und nicht irgendwelche Behauptungen in den Raum stellen, die wirklich absolut absurd sind. (*Beifall bei ÖVP und FPÖ. – Zwischenruf bei der FPÖ.*)

14.26

**Präsidentin Anneliese Kitzmüller:** Zu Wort gemeldet ist nun Herr Abgeordneter Klinger. – Bitte schön, Herr Abgeordneter.